



## Pressemitteilung

### Schach am Nachmittag: Munich Residential fördert das Schachtraining an der Grundschule an der Guldeinstraße

**Am 20. Dezember 2021 war es endlich soweit: Die Förderer des Schachtrainings am Nachmittag an der Grundschule an der Guldeinstraße, Moritz Opfergeld und Roman Krulich, konnten am Schachtraining teilnehmen und sich über den schachlichen Kenntnisstand der Kinder informieren.**

Seit Beginn des Schuljahres fördert Munich Residential das Schachtraining am Nachmittag an der Grundschule an der Guldeinstraße. Ein persönlicher Besuch war lange Zeit aufgrund der Coronabestimmungen nicht möglich. Umsomehr freute es die Kinder und die Schulleitung, Frau Stark, dass kurz vor Weihnachten nicht nur die Förderer vor Ort waren, sondern auch noch Weihnachtsgeschenke – ein Schachspiel und ein Schachbuch für die Kinder – mitgebracht haben.

Die Schachstiftung München und die Schulleitung der Grundschule an der Guldeinstraße, danken sehr für die Bereitstellung der finanziellen Mittel um das Training vor Ort durchzuführen.

*Anhängendes Bildmaterial kann in Zusammenhang mit dieser Pressemeldung kostenfrei in Print- und Online-Medien verwendet werden.*

*Bitte beachten Sie das Copyright, Fotos: Münchener Schachstiftung*

*Die Fotos stehen als Pressedownload in einer hohen Auflösung zur Verfügung unter: <https://www.schachstiftung-muenchen.de/presse/bildergalerie/>*

*Weitere Informationen jederzeit gerne unter [kontakt@schachstiftung-muenchen.de](mailto:kontakt@schachstiftung-muenchen.de).*

# Münchener Schachstiftung

Fördern durch Schach



Von links nach rechts: (oben) Schulleitung Frau Stark, Roman Krulich, Moritz Opfergeld, Stefan Kindermann, Trainerin Vicotria Berdin und Trainer Martin Bauer und die schachbegeisterten Kinder

